

地区自治協議会が平成 26 年に発足して 3 年目が終わろうとしています。地域づくりを主体的に担う組織として、各地域で徐々に定着してきているようです。11 地区の自治協議会では昨年度、地域での課題解決と 5 年～10 年後の住みよいまちづくりを目指して「地域計画」を策定しました。

紹介した活動は、その地域計画に盛り込まれた取組の一つですが、地域ごとの特色が出た個性あるまちづくりが始まりつつあります。



大石地区～親子での共同作業が大切
「大石親子凧あげ大会」



御幸地区～子どもの学力向上を目指す
「わんぱく寺子屋」



山春地区～地域の子どもの地域で育てる
「フルーツコンサート」



田籠地区～故郷の美しい川での交流
「ヤマメの里まつり」 今年 3/19 (日) 開催



小塩地区～地域内外の住民の交流と親睦
「小塩ん村の秋まつり」

協働のまちづくり



～市内 11 の自治協議会で、この 1 年間に行われた活動を紹介します～



江南地区～校区民が歌で交流
「分館対抗カラオケ大会」



千年地区～地域の美化と福祉の充実
「福祉コスモス祭り」



福富地区～住民交流の大切さと地域の美しさを再認識
「柿大将百年公園桜まつり」今年3/25(土)開催



吉井地区～高齢者の生きがいがづくり・介護予防
「健康麻将（マージャン）教室」



妹川地区～男女共同参画の意識向上
「女性部研修会（救命救急）」



新川地区～愛する地域をより美しく
「花いっぱい運動（生け花）」